



Ondimba.



Un Conseil des ministres en prime !



Photo: DR

YFI
Oyem/Gabon

La particularité de l'étape du Woleu-Ntem dans l'actuelle tournée républicaine réside dans la tenue aujourd'hui d'un Conseil des ministres délocalisé. Un rendez-vous qu'il convient de mettre en lumière, vu que la dernière réunion de ce genre remonte à 2015 à Makokou, dans l'Ogooué-Ivindo. Ledit Conseil avait acté la "Décennie de la femme", décrétée par le numéro un gabonais. Bon à savoir : c'est la deuxième fois que le Woleu-Ntem abrite un Conseil des ministres délocalisé. La précédente réunion s'était

efforts de la première dame, Sylvia Bongo Ondimba, dans sa lutte contre la spoliation de la veuve et des orphelins. Son plaidoyer avait ainsi débouché sur l'institutionnalisation de la Journée internationale de la veuve (JIV) par l'Organisation des Nations unies (ONU). Si pour l'heure, il est difficile de présager du contenu dudit Conseil, nul doute que les questions électorales, particulièrement celles inhérentes au déroulement des élections générales à venir, y occuperont une place prépondérante. D'autant que le Centre gabonais des élections (CGE) a récemment rendu public le chronogramme des scrutins à venir, dont la date limite de dépôt de candidatures

pour les trois élections (présidentielle, législatives et locale) est fixée au 11 juillet prochain. Point besoin d'être médium pour affirmer que le Conseil des ministres se penchera également sur des problématiques à forte connotation sociale. À toutes les étapes de sa tournée républicaine, Ali Bongo Ondimba a mis sur ce point une sérieuse pression au gouvernement. Le chef de l'État n'a pas non plus manqué d'inviter les Gabonais et Gabonaises à "véritablement se mettre au travail". À quelques jours de la tenue de ces échéances électorales, nul doute que le numéro un gabonais sera très regardant sur l'avancement des projets sociaux.

Ali Bongo Ondimba adoubé par les commerçantes des marchés d'Oyem

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

À la suite de son bain de foule de l'aéroport Ewor-Mekok d'Oyem, le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, a fait une escale au marché de Ngouema, où l'attendaient plus de 2 500 commerçantes des quatre espaces commerciaux de la ville d'Oyem : Akoakam, Tougou-Tougou, Adjougou et Ngouema. Une rencontre qui s'est déroulée en présence entre

autres du Premier ministre, Alain-Claude Bilie-By-Nze, du ministre d'État à l'Intérieur, Lambert-Noël Matha, du ministre d'État à la Consommation et à la Lutte contre la vie chère, René Ndemezo'Obiang, des ministres de la Santé et des Affaires sociales, Dr Guy-Patrick Obiang Ndong, de l'Agriculture et de la Sécurité alimentaire, Charles Mve Ellah, de la Jeunesse et des Sports, Franck Nguema, des Mines et de la Géologie, Chen Sylvestre Mezui

M'Obiang, du Commerce et des Petites et moyennes entreprises, Yves Fernand Manfoumbi, etc. Des retrouvailles mises à profit par le numéro un gabonais pour communier par le geste, la parole et l'affection, avec les femmes de la province du Woleu-Ntem en général, et celle du département du Woleu et de la commune d'Oyem en particulier. Un lien qui pouvait se lire à travers les banderoles présentées par les femmes sur le lieu d'arrêt du

président de la République : "Oyem avec ya Ali", "Bienvenue notre Président", "Les femmes d'Oyem te disent Akiba".... Comme quoi, la gent féminine du département du Woleu et de la commune d'Oyem a été très enthousiaste à l'heure de revoir Ali Bongo Ondimba, sept ans après. À noter qu'aujourd'hui, le chef de l'État va rencontrer, au stade d'Akoakam, les jeunes, les femmes et les notables du chef-lieu de la province du Woleu-Ntem.